



El gobernador del banco central durante el panel Fitch.

Banxico no descarta sorpresas

Inconformidad con la inflación: Carstens

Es factible que la variable macroeconómica haya tocado su punto más alto y en adelante tome una tendencia descendente

Alberto Verdusco y Braulio Carbajal/
México

El gobernador del Banco de México (Banxico), Agustín Carstens, reconoció que en el instituto central no están conformes con la actual tasa de inflación que presenta el país, que hasta la primera quincena de octubre de este año fue de 4.64 por ciento.

Durante su participación en el panel Desafíos del crecimiento y la estabilidad en México, organizado por la calificadora estadounidense Fitch, el funcionario del banco central dijo que es muy factible que la variable macroeconómica haya tocado su punto más alto en el año y que en adelante tome una tendencia descendente hacia el nivel de 4 por ciento o hasta menos.

"Queremos que la inflación regrese por debajo de 4 por ciento y si en el proceso podemos ayudarlo haremos en caso de ser necesario con ajustes de política monetaria."

No obstante, reconoció que aunque las perspectivas de la inflación para los siguientes meses sean a la baja, no se pueden descartar sorpresas y que dure más tiempo en el nivel en el que se encuentra, por lo que en caso de que no se consolide su disminución, el instituto central consideraría el uso de los instrumentos de política monetaria con los que cuenta.

Agustín Carstens reconoció que hacia el futuro, tanto la inflación general como la subyacente se encuentran bien ancladas en el rango que tiene por objetivo el instituto central, que es de entre 3 y 4 por ciento.

Sobre el panorama internacional, Carstens reconoció que la situación sigue frágil tanto por la situación financiera de la zona europea, como por el ajuste fiscal al que se va enfrentar Estados Unidos.

En el primer caso, reconoció que sí habría un impacto, aunque

:claves

Metas

► México puede crecer fácilmente a tasas de 6 por ciento en los próximos dos años, pero para ello es necesario fortalecer la estructura macroeconómica, aseguró el gobernador de Banxico.

► Respecto a la economía mexicana, el responsable de la política monetaria del país dijo que para detonar un mayor crecimiento es preponderante avanzar y concretar las reformas estructurales pendientes.

► Agustín Carstens reconoció que la economía ha resistido bien ante el escenario internacional adverso, pues desde 2009 a la fecha, el PIB registra un crecimiento de 17.3 por ciento.

éste sería indirecto y no muy intenso. Además, en la parte del sistema financiero, donde podría haber mayor exposición al contagio, aseguró que el de México está bien protegido.

"Pese a la presencia de bancos extranjeros en el país, se tratan de subsidiarias que se comportan como bancos mexicanos que están bien capitalizados y con una alta posición sólida, así que en los pocos vehículos de contagio hay buena regulación para limitar el impacto", dijo.

En cuanto a Estados Unidos, Agustín Carstens manifestó que existe una preocupación por el tema del ajuste fiscal, pues una mala decisión provocará que la economía de esa nación caiga en recesión y por ende tenga un impacto negativo y directo sobre México.

Sin embargo, se manifestó porque prevalezca la racionalidad de los legisladores de ese país para que logren mitigar los efectos del denominado precipicio fiscal. **M**